



Datos Personales

Nombre: Andrés David Acosta Buitrago

Cédula de ciudadanía: 1006051844

El misterio de la carta perdida

En el corazón de una ciudad pequeña y envejecida, David, un joven periodista en busca de su gran historia, se aventuró en el edificio más antiguo del pueblo: un teatro abandonado que había caído en el olvido. Sus paredes desconchadas y el aroma a polvo lo envolvieron mientras sus pasos resonaban en el vacío. En el escenario, escondida bajo una tabla suelta, encontró una carta amarillenta sellada con un lacre descolorido. El sobre llevaba un nombre que lo dejó perplejo: "Para el último testigo". Intrigado, rompió el sello y leyó. La carta hablaba de una conspiración local para silenciar un accidente ocurrido hace 50 años, señalando a figuras prominentes que aún vivían en la ciudad.



Con la carta en mano, David empezó a investigar, y cada hilo que tiraba revelaba secretos que algunos habrían preferido mantener enterrados. Visitó archivos municipales, habló con ancianos que parecían más asustados que nostálgicos, y pronto notó que era seguido. Una sombra persistente lo acompañaba por las calles estrechas del pueblo. Decidido a no intimidarse, David publicó un artículo preliminar mencionando la existencia de la carta sin revelar detalles, esperando provocar una reacción que lo llevara más lejos. Esa noche, mientras revisaba sus notas en la tranquilidad de su apartamento, encontró su escritorio revuelto. La carta había desaparecido.



Al día siguiente, una noticia estremeció al pueblo: el alcalde, una de las figuras mencionadas indirectamente en la carta, había desaparecido sin dejar rastro. En su lugar, apareció una carta dirigida al periodista. David la leyó con manos temblorosas. Era un mensaje del propio alcalde confesando que la historia en la carta era cierta, pero con un añadido: el último testigo no era otro que David. Su abuelo, quien murió en circunstancias misteriosas, había sido el único que vio el accidente y juró proteger el secreto para salvar a su familia. David entendió entonces que su búsqueda de la verdad había puesto en peligro más que su carrera. Había desenterrado un legado oscuro que lo unía a la conspiración más de lo que imaginaba.



Link video generado: <https://www.vidu.com/share/2607564514900943/108814>
<https://www.vidu.com/share/2607563190344069/033343>

Prezi: <https://prezi.com/view/WfbRiXT5xh4glOxUWPFc/>

Prompts implementados:

"Quiero una historia breve de misterio en una ciudad pequeña. El personaje principal es un joven periodista llamado David que encuentra una carta antigua en un edificio abandonado. El tono debe ser intrigante y un poco sombrío, y la historia debe tener un giro inesperado al final. Por favor, hazla de 3 párrafos."

"Dibuja Las cuatro escenas más importantes de esta historia "El misterio de la carta perdida"

"En base a esta historia, quiero que me ayudes a construir los pasos para diseñar unas diapositivas en Prezi ia"

"Quiero diseñar el personaje principal, ayudame a diseñar el prompt para indicarle a imageFX que cree la imagen"

"En inglés"